

Katrin Ruhmann als tarifpolitische Sprecherin im Bundesvorstand des BDK wiedergewählt

23.02.2022

In ihrer konstituierenden Sitzung am 23. Februar 2022 wählten die Mitglieder des Fachbereiches Tarif des BDK Katrin Ruhmann einstimmig zu ihrer Vorsitzenden und somit erneut zur tarifpolitischen Sprecherin im Bundesvorstand.

Das Gremium hat in den letzten Jahren einen großen Zuwachs an Mitgliedern erfahren. Katrin Ruhmann dazu:

"Mittlerweile sind Vertreterinnen und Vertreter aus allen Landesverbänden und Verbänden dort vertreten. Dies zeigt, dass sich der Tarifbereich im Bund Deutscher Kriminalbeamter immer stärker etabliert, Wertschätzung erfährt und anerkannt ist. Die Beratung wichtiger Fachthemen aber auch der Erfahrungsaustausch und die Unterstützung der Tarifbeschäftigten sind Schwerpunkte der Arbeit des Fachbereichs Tarif."

Da der BDK den Arbeitskampf als legitimes Mittel zur Durchsetzung von Forderungen der Tarifbeschäftigten in der Kriminalitätsbekämpfung ansieht, beteiligen sich die Mitglieder an Arbeitskampfmaßnahmen.